

22.01.2017

## Transparenz der politischen Entscheidungen

Sehr geehrte Frau Lenz,  
bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten  
Stadtverordnetenversammlung:

Der Magistrat wird beauftragt, das Bürgerportal so weiterzuentwickeln, dass die Entwicklung der Beschlüsse (Ursprungsantrag und Änderungen) sowie der Bearbeitungsstand nachgehalten werden können.

### Begründung:

Die Beschlüsse der politischen Gremien können nur über die Protokolle nachgehalten werden. Bearbeitungsstände sind nicht ersichtlich. Um die Transparenz der politischen Entscheidungen in unserer Stadt zu verbessern, halten wir die Weiterentwicklung für erforderlich.

Mit freundlichem Gruß

gez. Thomas Görlich